

3. September 2025

Lagermax Gruppe und Hafen Wien besiegeln mehrjährigen Rahmenvertrag für Fahrzeuglogistik

Strategische Vereinbarung sichert wichtige Lagerflächen und unterstreicht die Bedeutung des Standorts als zentrale Automotive-Drehscheibe in Ostösterreich.

Wien, 03. September 2025. Die Lagermax Autotransport GmbH, ein führendes Unternehmen in der internationalen Fahrzeuglogistik und der Hafen Wien, ein Unternehmen der Wien Holding, haben diese Tage einen mehrjährigen Rahmenvertrag über die Nutzung von Lager- und Umschlagsflächen unterzeichnet. Diese Vereinbarung festigt nicht nur eine jahrzehntelange, erfolgreiche Partnerschaft, sondern sichert auch entscheidende Kapazitäten für die Lagerung und Distribution von Neu- & Gebrauchtfahrzeugen am strategisch wichtigen Logistik Hub in Wien.

Der Hafen Wien ist seit vielen Jahren ein zentraler Standort für die Automotive Logistics Division der Lagermax Gruppe. Die nun unterzeichnete Vereinbarung umfasst die Nutzung dedizierter Flächen für die Lagerung und den Umschlag von Fahrzeugen. Mit seiner exzellenten trimodalen Anbindung an Straße, Schiene und Wasserweg bietet der Hafen Wien ideale Voraussetzungen für effiziente und nachhaltige Logistikkonzepte. Die Vertragsverlängerung ist ein klares Bekenntnis beider Partner zum Standort Wien und zur wichtigen Rolle der Fahrzeuglogistik.

„Der Hafen Wien ist ein strategischer Partner und eine zentrale Drehscheibe für die Fahrzeuglogistik in Ostösterreich. Mit dieser Vereinbarung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zur professionellen Abwicklung der Automobillogistik in der Ostregion – dank optimaler Lage, kurzer Wege und flexibler Services. Darüber hinaus setzt der Hafen mit seiner trimodalen Anbindung und zunehmend nachhaltigen Infrastruktur Maßstäbe in puncto Effizienz und Umweltfreundlichkeit“, erläutert die technische Geschäftsführerin des Hafen Wien **Doris Pulker-Rohrhofer**

"Die Vertragsunterzeichnung ist mehr als nur eine geschäftliche Vereinbarung; sie ist das Bekenntnis zu einer Partnerschaft, die auf Vertrauen und gemeinsamen Erfolgswerten basiert", erklärt **Thomas Baumgartner**, Vorstand der Lagermax Gruppe. "Der Hafen Wien bietet mit seiner exzellenten Infrastruktur die ideale Plattform, um unseren Kund*innen auch in Zukunft höchste Servicequalität und Effizienz in der Fahrzeuglogistik zu garantieren. Wir sichern damit einen entscheidenden Eckpfeiler unserer Automotive Logistics Strategie in Ostösterreich."

Florian Arnezeder, Geschäftsführer der Lagermax Autotransport GmbH, ergänzt: "Für unser operatives Geschäft bedeutet dieser Vertrag vor allem Planbarkeit und Stabilität. Die gesicherten Flächen im Hafen Wien ermöglichen es uns, flexibel auf die Anforderungen des Marktes zu reagieren und unseren Kund*innen Lösungen für den Ballungsraum Wien und Umgebung zu bieten. Es ist auch eine Anerkennung für die hervorragende Arbeit der Teams vor Ort, das tagtäglich für reibungslose Abläufe sorgt."

Die Fortsetzung der Kooperation unterstreicht den Stellenwert, den beide Unternehmen der Automobillogistik beimessen. Für Automobilhersteller, Importeure und Flottenkunden bedeutet die gesicherte Kapazität im Hafen Wien weiterhin eine zuverlässige und leistungsstarke Abwicklung ihrer Fahrzeuge, sei es im Bereich der Ein- & Ausflottung, Lagerung oder Reparatur & Aufbereitung der Fahrzeuge.

Über die Lagermax Gruppe

Unter dem Motto "Together in motion." bietet die Lagermax Gruppe mit über 85 eigenen Standorten in 15 Ländern Europas, Österreich, Deutschland, Niederlande, Belgien, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Rumänien, Bulgarien, Slowenien, Kroatien, Bosnien-Herzegowina, Serbien, Spanien und der Türkei, ein ausgereiftes Distributionsnetz für alle Kundenwünsche. Grenzen verschwinden zunehmend, lokale Eigenheiten aber bleiben. Diesem Umstand wird seitens Lagermax größte Aufmerksamkeit geschenkt. Die Lagermax Gruppe erwirtschaftete 2024 einen Gesamtumsatz von 765 Millionen Euro und beschäftigt 4.100 Mitarbeiter*innen.

Über den Hafen Wien

Die Hafen Wien GmbH, die zum Wien Holding-Konzern gehört, betreibt hier drei große Güterhäfen inklusive Infrastruktur: den Hafen Freudenau, den Hafen Albern sowie den Ölhafen Lobau. Mit seinen drei Frachthäfen ist der Hafen Wien der größte öffentliche Donauhafen Ostösterreichs. Etwa 2.000 Kilometer vom Schwarzen Meer und rund 1.500 Kilometer von der Nordsee entfernt, agiert der Hafen Wien als leistungsstarke Schnittstelle internationaler Handels- und Transportwege. Mit seiner Lage an zwei Ten-T-Korridoren der EU ist der Hafen Wien nicht nur einer der wichtigsten Hinterland-Hubs Europas, sondern auch eine wichtige, trimodale Wirtschaftsdrehscheibe. Mit der Anbindung an die drei Verkehrsträger Schiff, Bahn und LKW fungiert er als leistungsstarke Schnittstelle internationaler Handels- und Transportwege.



Bildbeschreibung (v.l.n.r):

Thomas Baumgartner, Doris Pulker-Rohrhofer, Florian Arnezeder

Bildgröße: 1200 x 898 pixel | Auflösung: 300 dpi | Format: jpg

Fotograf: Christian Mikes | Bildrechte: © Hafen Wien / Lagermax

Rückfragehinweis:

Lagermax Corporate Communication
Prok. Günter Fridrich – CMO
T: +43 (0) 662/40 90-2441
E: presse@lagermax.com | www.lagermax.com
Lagermax Lagerhaus und Spedition AG
Radingerstraße 16 | 5020 Salzburg

Mag. Dieter Pietschmann
Hafen Wien – Leitung Marketing und Kommunikation
T: +43 1 72716 1654
M: +43 664 455 76 86
E: dieter.pietschmann@hafenwien.com
www.hafenwien.com